

Los académicos recomiendan en la UJI pasión para iniciarse en la investigación - Levante Castelló - 25/11/2017

Los académicos recomiendan en la UJI «pasión» para iniciarse en la investigación

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Investigar no es sencillo, por eso los académicos que participaron ayer en vigésima segunda edición de las Jornadas de Fomento de la Investigación de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales de la UJI recomendaron a los nuevos investigadores e investigadoras que busquen temas que los «apasionen». Así lo explicó el profesor Carlos J. Fernández Rodríguez de la Universidad Autónoma de Madrid durante la conferencia inaugural y la decana de la FCHS, Rosa Agost, en la presentación del acto, indicando ambos que hay que buscar un punto medio entre lo que las políticas científicas piden y financian y lo que a cada uno más le interesa.

Fernández, quien impartió la conferencia «Investigando la crisis: estrategias metodológicas y de difusión de los resultados» aseguró que «la investigación es un pilar fundamental del sistema universitario» pero «existen varios tipos de presiones que nos llevan a determinadas dinámicas investigadoras». «Hay que buscar el equilibrio entre los criterios que dominan la carrera investigadora y nuestros intereses como investigadores», comentó. Por eso, el investigador de la Universidad Autónoma de Madrid recomendó a los jóvenes que se inician en la investigación que conozcan también quién y qué se financia.